

## **Actuaciones de danza y teatro forman la XVII edición de Art i Carrer que arranca hoy en Villajoyosa**

Las actuaciones, de diversos géneros artístico, se celebran del 1 al 5 de agosto en diferentes escenarios al aire libre de la localidad

Hoy arranca la XVII edición de Art i Carrer, un conjunto de actuaciones de danza y teatro que organiza la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Villajoyosa en diferentes escenarios al aire libre.

El festival empieza hoy con dos actuaciones. Esta tarde, los más pequeños tienen una doble sesión de entretenimiento con el teatro musical “Kl'aa tu canción”, que ofrece una experiencia visual y sonora a través de la voz a niños entre 0 y 5 años en el Teatro Auditorio. Esta obra, de la compañía Inspira Teatre, ha recibido una buena crítica profesional y tiene el Premio Feten al mejor espectáculo de la primera infancia. Y por la noche, en el auditorio de la Barbera se representará el espectáculo de danza “Trópico”, de la compañía Danza Marroch, que reflexiona sobre el perfil cíclico de la vida.

Mañana miércoles, la danza se traslada al paseo de la playa centro, con la actuación de la compañía Maduixa y la actuación “Migrare” que representa la lucha de cuatro mujeres inmigrantes, que, además, bailan sobre zancos. El jueves, la Casa de la Barbera acogerá un espectáculo de danza, música y luces que se mimetiza con el ambiente de esta edificación y representa la opresión de la mujeres en épocas pasadas. El viernes, una obra disruptiva con música en directo “Full house” de la compañía Eléctrico 28, contará una fábula moderna sobre la cohabitación urbana en el auditorio de la Barbera. Y finalmente, el sábado la compañía Animasur ofrecerá la obra de teatro “Color” en el ágora del Teatro Auditorio.

Dentro de esta programación, las actuaciones “Full house” de la compañía Eléctrico28 y “Trópico” de Marrochsson subvencionadas por la Diputación de Alicante. Y es que el Ayuntamiento de Villajoyosa ha recibido un total de 18.992,53 euros procedentes de ayudas de la Diputación Provincial de Alicante para el año 2023.

En concreto, las obras “Full House” y “Trópico” forman parte de la convocatoria del Festival Provincial de Artes Escénicas que, junto con el teatro infantil “El circo de las pulgas” del mago Josemari que se organizó el pasado día 13 de julio en el jardín Doña Concha de la finca de la Barbera y las próximas actuaciones “Comfort” del Circo G el próximo 25 de agosto y el concierto de jazz a cargo del grupo Vira León Swingtet el 1 de septiembre en el auditorio de la Barbera, son subvencionadas por la Diputación con 11.267,44 euros.

Además, el espectáculo “Cinc històries diferents” de la compañía Produccions Essencials, que se representó el 4 de febrero en el auditorio del Centro Social y al que acudieron 246 personas, recibió una subvención de 1.808,95 euros en la convocatoria para fomento de la lengua y cultura popular valenciana. “La Bombonería Fantástica” de Pàmpol Teatre, que se celebró el 23 de marzo en el Teatro Auditorio con 353 espectadores, recibió una subvención de 1.960,20 euros en la convocatoria para la realización de actividades culturales, musicales y escénicas.

Además, el Ayuntamiento de Villajoyosa se acogió a la convocatoria de actividades culturales de especial relieve, con la que obtuvo una subvención de 2.915,94 euros, con una programación de actuaciones dirigidas al público infantil como el musical “Viento del este”, de Taules Teatre; el teatro “La luna en el jardín” de Teatro Silfo; el concierto “Xis i Pum van a l'escola”, de Rochi Producciones; los títeres “El Monstruo de colores”, de Tutatis Produccions; el espectáculo circense R.E.M. de La Trócola; el musical “Tadeo Jones”, con La Tabla Esmeralda; y el espectáculo de magia “Conjuro”, de El Mago Yunque, a las que asistieron un total 2.922 espectadores. Dentro de esta convocatoria, queda por representar el musical “La Bella y la Bestia” el próximo 17 de septiembre en el Teatro Auditorio y cuyas entradas ya se pueden adquirir en la taquilla o a través de [www.instanticket.es](http://www.instanticket.es).

Finalmente, el concierto “Essenza” a cargo de Kinetic Percussion Duo, que se ofrecerá en el Teatro Auditorio el 10 de noviembre, recibirá un importe de 1.040 euros dentro de la campaña de difusión de música y teatro.

Para la concejala de Cultura, Marisa Mingot, “debemos ampliar y diversificar más la oferta cultural de la ciudad, no sólo en verano, sino durante todo el año, y nos satisface contar el apoyo económico de la Diputación Provincial para ofrecer este tipo de programaciones culturales a los diferentes públicos”.

**Noticia publicada el 01 de Agosto de 2023**

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cultura.



**XVII ART I CARRER**

**(+)CULTURA**

DIMARTS  
MARTES

**01.08** | 20:45 H

**Trópico, cía. Danza Marroch**

DANSA / DANZA

 AUDITORI LA BARBERA DELS ARAGONÉS